



Antrag

Vorlage: AT/0029/2018		Datum: 01.03.2018	
Verfasser:	03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	Az.:	
Betreff:			
Antrag der GRÜNEN Ratsfraktion zur Einrichtung einer Fahrradstation am Hauptbahnhof			
Gremienweg:			
15.03.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		ohne BE
	öffentlich		abgesetzt
			geändert

Beschlussentwurf:

Der Rat möge die Verwaltung mit der Prüfung beauftragen, ob die Räume der ehemaligen Sparkasse am Hauptbahnhof durch die Stadt für eine Fahrradstation angemietet werden können und wie eine Umsetzung realisiert werden könnte. Alternativ dazu könnten die Arkaden im Bahnhof für diesen Zweck geprüft werden.

In der Prüfung soll auch untersucht werden, ob Mittel des Bundes zur Luftreinhaltung hierfür genutzt werden können.

Begründung:

Begründung erfolgt mündlich.